



Kurumba Maldives

Desde

336 €

Ven a este resort en una isla de Maldivas que ofrece más que sólo sol, arena y mar, es un resort lleno de sorpresas, actividades divertidas y entretenimiento en vivo.

Están incluidos los traslados en barco desde el aeropuerto de Male hasta el resort. Sólo se tarda unos 10 minutos en lancha motora desde el aeropuerto y está disponible las 24 horas, lo que garantiza que esté en la playa al poco de aterrizar en Maldivas.

SITUACIÓN

Kurumba Maldives está situado a 10 minutos del aeropuerto y a 15 minutos de la capital Malé. Después de un largo vuelo, estamos seguros de que agradecerá llegar pronto al complejo y, a la salida, podrá alargar su estancia en el complejo hasta 3 horas antes de la salida de su vuelo. El complejo también dispone de duchas, una pequeña sala de espera y consigna de equipaje durante ese periodo. Es posible que de vez en cuando se oigan ruidos de aviones o hidroaviones. Nuestra ubicación nos inspira a ofrecer más que otros complejos más alejados, con inclusiones, pequeños toques y sorpresas y un precio muy competitivo comparado con complejos del mismo nivel. Otra ventaja es que no perderá sus vuelos debido al mal tiempo, que puede retrasar los traslados en hidroavión o barco desde complejos más lejanos.

Nuestra ubicación también nos permite ofrecer uno de los mejores programas de entretenimiento nocturno de las Maldivas gracias a la proximidad de la capital.

DEBE SABER

Los Kayak y el material para snorkel solo está incluido para clientes All Inclusive. Los traslados se realizarán en lancha rápida desde el aeropuerto de Male.

IMPORTANTE

Check In:

La hora de entrada es a las 14.00. Para llegadas después de las 09:00, se puede organizar el registro de entrada antes de la hora prevista, siempre que haya disponibilidad. Hay veces que esto no es posible porque los huéspedes salientes se marchan a las 12:00, pero haremos todo lo posible para que su habitación esté lista lo antes posible. Disponemos de una sala de duchas y una sala de espera.

Check Out:

La hora de salida es a las 12.00. Las salidas tardías están sujetas a disponibilidad y pueden confirmarse el día anterior a la salida. Se aplicarán las tarifas correspondientes. Kurumba cuenta con una sala de duchas y un espacio de consigna por si desea aprovechar al máximo el día. Alternativamente, hay una sala de relajación cerca de la biblioteca si está buscando un lugar tranquilo para descansar antes de su vuelo. Nuestro equipo le dejará una nota de salida para que reconfirme los detalles de su traslado y vuelo la noche anterior a su partida. El aeropuerto de Maldivas recomienda estar en el aeropuerto 3 horas antes de la llegada y normalmente organizamos los traslados unas 2,5 horas antes de la salida de su vuelo.

HABITACIONES

175 Habitaciones divididas en 8 categorías:

Habitación Superior:

Bien situado con vistas a Malé con terraza en la planta baja o balcón si es en alguna planta alta. Un cuarto de baño abierto y dos tumbonas para descansar.

Deluxe Bungalow:

Privacidad en un entorno verde, con baño abierto. Playa de arena a pocos pasos. Relájate en el sofá cama exterior rodeado de naturaleza.

Beachfront Deluxe Bungalow:

Un alojamiento acogedor y bien equipado frente a una playa de arenas blancas y un océano espumoso y una tumbona en su terraza privada.

Garden Pool Villa:

En medio de verdes jardines tropicales. Un espacio con patio privado y piscina privada para disfrutar con total privacidad.

Beach Villa:

Perfectamente situado para ver el amanecer. Relájese en la playa a la sombra de los cocoteros por la tarde. Amplio dormitorio, sala de estar contigua y terraza con vistas al océano.

Deluxe Pool Villa:

Amplia villa con piscina privada. Una sala de estar para tomar el sol, Una terraza privada cubierta con impresionantes vistas a jardines tropicales y a la laguna.

Family Villa:

Villa con piscina a dos niveles ideal para parejas o familias. Dormitorio con cama King y baño arriba. Amplia sala de estar en la planta baja y piscina privada.

Two Bedroom Kurumba Residence:

En primera línea de playa. Villa de lujo con dos dormitorios y dos piscinas privadas. Exuberante comedor central y sala de estar con una gran terraza que desemboca en la playa. En esta habitación tendrás la oportunidad de contratar mayordomo.
